

Forums pour les consommateurs

CRACK EN SORTIR , VIVRE AU LIEU DE MOURRIR

Par TigrouBelgique Posté le 22/11/2022 à 03h46

Voila

Je suis de Mons , en Belgique

Je doit arrêté de consommer car je n ai plus de vie , plus de matériel (vend beaucoup) plus de vie social car quand tout va mal les gens fuients ou juges beaucoup plus simple, et je ne sais plus où trop parler car dans mon entourage ces des paroles qui sont pas productive au point de vue de mon moral et ne me motive pas à résister à fumé

Je voudrais m exprimer tout les jours ici , afin d avoir des discussions avec des gens qui comme moi on dur de ne pas fumer et veulent revivre une vie normale

Bis

TigrouBelgique

2 réponses

Sosotatu - 23/11/2022 à 00h18

Bonsoir, je suis dans la même situation si on peut dire ça comme ça...
J'ai dit à ma famille proche que je ne consommé plus de cocaïne, or maintenant c'est pire , je la base...
Juste ma compagne est au courant, elle en a marre .. je la comprends. J'arrive pas à arrêter cette m.... Alors que je suis malade alcoolique et j'ai réussi à arrêter de boire et ça fait huit mois que je tiens, c'était super dur
...

TigrouBelgique - 25/11/2022 à 10h42

Moi , je vous donne des nouvelles, dur dur ces jours ci , je n ai pu m empêcher de faire des conneries, je m'en veut pourtant à chaque fois j'en suis malheureux car je suis avec une femme super , elle et douce et d une gentillesse , mais je ne sais plus que faire ici j ai pris contact avec un médecin je vais chaque jour faire un petit coucou car je pense que le soutient même écris fait du bien , un bon vendredi a tous

TigrouBelgique